

Michelyne Caouette, vitrailliste

C'est dans les années 1970, que je suis une formation avec M. Jean-Denis Paquet, vitrailliste à Châteauguay. Ce dernier m'apprend comment maîtriser les différents outils et le médium qu'est la vitre. Avec lui, je fabrique un petit oiseau-mouche dans un cadre tout en vitre puis, je réalise deux lampes ''Tiffany''. Par la suite, je délaisse le vitrail pendant 35 ans...

Entretemps, je touche à la peinture et un peu à la sculpture mais je ne fais qu'effleurer ces types d'arts.

En 2004, je passe l'hiver au Texas et j'y rencontre un professeur de vitrail, M. Jim Anderson. Ayant plus de temps de loisir, je me remets au vitrail qui devient vite une passion pour moi. Je fabrique des lampes, puis des fenêtres pour la salle de bain, des objets décoratifs pour l'extérieur, des bougeoirs, différents petits objets pour les fenêtres et moustiquaires, je crée mes propres modèles.

Au cours de mon parcours artistique, j'enseigne à plusieurs personnes et j'expose maintenant mes créations au large public.

Micheline Caouette,
148 Divina Sauvé
Beauharnois